

VOL. 3は、以下の内容でお届けします。

- 九州北部豪雨で大災害発生
- 農を守り、地方を創る予算の確保に向けて「農業農村整備の集い」に全国の力が結集
- 多くの皆さんに「進藤金日子（かねひこ）政経セミナー」に参加頂き感謝！！
- 井澤弥惣兵衛セミナー「歴史から学ぶ国土強靱化の精神」が開催されます
- 全国各地にお邪魔します
- 活動状況

---

メールマガジンバックナンバーとキャッチボール通信VOL. 4はこちらからご覧下さい。

<http://www.shindo-noson.jp/merumaga2.html>

=====

- 九州北部豪雨で大災害発生 参議院議員 進藤金日子(かねひこ)

九州北部での記録的豪雨により多くの方が犠牲となり、多数の方が被災されました。お亡くなりになられた方のご冥福をお祈りするとともに被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

一瞬にして自宅が流失したりライフラインが寸断されるなど生活に支障を生じている方が多数おられます。また、田植えも終わり順調に稲穂が生育している最中、多くの農地・農業用施設が被災したり、山地災害により生育した流木が流出するなど農林漁家の方々の落胆を思うと心が痛みます。

関係者の皆様と共に、復旧・復興に向けて早急に対策を行っていきたいと思います。

改めて国土強靱化の重要性を認識するとともに、防災・減災対策を積極的に推進していかなければとの思いを強くしています。

=====

- 農を守り、地方を創る予算の確保に向けて「農業農村整備の集い」に全国の力が結集

6月26日に全国各地の多くの土地改良関係者が東京に結集し、「農業農村整備の集い」が盛大に開催されました。

全国水土里ネット会長の二階俊博自民党幹事長から来年度予算に向けた運動論が提起され、山本有二農林水産大臣を始め多くの国会議員の皆さんにも参加を頂き、予算確保に向けた力強い決意が結集されました。

私からは、全国水土里ネット会長会議顧問の立場から、最近の農林水産業を取り巻く状況と来年度予算の状況を説明し、参加された皆さんと次年度へ向けた思いを共有させて頂きました。

私自身も、全国各地の大勢の皆さんの期待と熱気をひしひしと感じ、次年度予算に向け、農業農村整備事業の重要性・必要性を政府に対し訴えていく決意を更に固めた意義ある集いになりました。

=====

- 多くの皆さんに「進藤金日子（かねひこ）政経セミナー」に参加頂き感謝！！

6月26日(月)に政経セミナーを開催したところ、全国各地から大勢の皆さんに参加を頂き、また、多くのご支援を頂きありがとうございました。

1部では自由民主党農林・食料戦略調査会長西川公也先生を講師にお招きし、農業を巡る国際情勢をわかりやすく講演して頂き、日EU等経済協定に関する動きについても説明をして頂きました。

2部の「進藤金日子と将来(あす)を語る会」には、会場からあふれんばかりの多くの皆さんに参加を頂き、熱気あふれる中で会を催させて頂きました。

全国水土里ネット会長で自民党幹事長の二階俊博先生をはじめ多くの国会議員の皆さんにも参加を頂き、私からこの1年間の活動報告や今後に向けた抱負を述べさせて頂きました。多くの皆さんと会場内でお話をするなかで、「農山漁村は日本の命綱」「土地改良は日本の命綱」の思いを皆さんと共有することができ、有意義なセミナーとなりました。

多くの皆さんに参加を頂いた中で、会場が混雑しご迷惑をおかけした点、不行き届きな点もあったかとは思いますが、ご容赦頂ければ幸いです。

この日に頂いた皆様方の物心両面にわたるご支援に感謝申し上げますとともに、皆様の熱い思いを受け止めさせて頂き、更に精進して参ります。

=====

■ 井澤弥惣兵衛セミナー「歴史から学ぶ国土強靱化の精神」が開催されます。

井澤弥惣兵衛氏は紀州藩内において、亀池、亀の川、藤崎井用水、小田井用水などの利水・土木工事を行って来ました。さらに、徳川吉宗公が八代将軍になると、江戸に招へいされ、見沼の干拓、見沼代用水など関東や東海地方においても、数々の用水路の開削や新田開発の工事に関わりました。和歌山の先達による貴重な成果を知り、井澤弥惣兵衛氏の業績や人物像を学び直すためにセミナーが開催されます。当日は、講演やパネル・技術資料の展示等が行われます。是非とも皆様のご参加をお待ちしています。

「歴史から学ぶ国土強靱化の精神」

～新田開発を支えた紀州流土木工法と情熱～

日 時：平成29年7月27日(木)

自由民主党本部 13:30～15:00

主 催：自由民主党 国土強靱化推進本部

共 催：自由民主党 農村基盤整備議員連盟

=====

■ 全国各地にお邪魔します。

193国会(常会)も終了し、国会関係も一段落したので、これから全国各地にお邪魔させて頂きます。国会での活動状況、政府、自民党内など中央での動きについてお話を伺わせて頂きます。土地改良区の役職員研修会や、党の行事などで皆様方にお会いするのを楽しみにしています。各地における現場の声を聞かせて頂けると幸いです。

=====